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• "Un pezzo della pavimentazione di Petrignano quasi colpiva alcuni passanti"
 

I mattoncini della polemica
 
nconsigliereRorrwlihaportato in consiglio due sampietrini
 

Il sogno
 
deibalestrieri
 
èrestaurare
 
~l'orologio 

della cattedrale
 
ASSISI - Far funzionare di nuovo 
l'orologio della torre campanaria 
della cattedrale di San Rufino: è 
l'impegno della compagnia Bale
strieri di Assisi, che per riportare 
la macchina, inattiva da decenni, 
allà 'funzionalità originaria, do
vranno intraprendere un percorso 
molto lungo elaborioso. Nell'atte
sa, ieri pomeriggio, nel corso del 
5' memorial "Daniele Tritoni", è 
stato ripristinato, seppur tempora
neamente, il movimento dell'uni
ca lancetta delle ore; dopo un'ana
lisi storica dell'orologio, uno stu
dio attento delle caratteristiche 
tecniche eseguito da esperti nel 
settore, una progettazione oculata 
dell'intervento da sottoporre agli 
organi competenti per le approva
zioni, si arriverà, infine, alla realiz
zazione del restauro completo: 
successivamente, con il consenso 
della autorità ecclesiastiche, ibale
strieri collegheranno all'orologio 
le campane del campanile. Oltre 
alla rimessa in funzione dell'anti
co orologio della cattedrale, ieri 

~~~~:~ms:~ 
na lo spettacolo "Ser Gimotto e 
l'orloggio"; i festeggiamenti sono 
poi continuati con un momento 

ASSISI - Non solo le polemiche 
politiche ele festività francescane 
occupano il centro della scena 
pubblica assisana. 
Tra inaugurazioni ed eventi inter
nazionali, non vanno dimenticate 
le problematiche "concrete" ine
renti lo stato delle opere pubbli
che. 
Abre,ve, è stato ricordato nell'ulti
Dio consiglio comunalel partiran
no i lavori per l'ultimo stralcio del 
centro storico, che riguarda alcu
ne vie fondamentali, in primo luo
go via San Francesco. Uammini
strazione Ricci rammenta alcune 
delle opere completate e in corso 
("lavori storici attesi da decenni", 
è il commento), come i parcheggi 
di Mojano, San Pietro ePorta Nuo
va (800 posteggi in più), le ripavi
mentazioni del centro e opere di 
arredo urbano, le "ristrutturazio
ni di palazzi a fini culturali", il 

recupero delle aree romane l1' 11 
ottobre sarà inaugurato il cunico
lo del percorso meccanizzato di 
San Rufino, mentre proseguono i 
lavo~ alle domus romane), la pro&

sima attivazione, prevista 1'8 no

vembre, per il servizio wireless
 
proprio nella zona del centro. "An

che nelle frazioni - dice l'ammini

strazione - sono state fatte, o in
 
corso, molte opere e, nel 2009,
 
saranno riqualificate le piaz7f dei
 
paesi con un primo stralcio per .
 
oltre 1milione di euro".
 
Del tutto diverso il punto di vista
 
dell'opposizione, che proprio in
 
consiglio ha presentato una mozio

ne inerente la situazione del cen

tro storico e delle opere pubbli

che in generale.
 
Di particolare impatto la protesta
 
del consigliere comunale del Pd
 
Edo Romoli, Che ha portato con sé
 
due sampietrini (pietre utilizzate'
 

santa Marta degli Angeli "La pavimentazione è migliore" 

velto facilmente dalla pavimenta
zione a causa del passaggio di 
mezzi pesanti, rischiando di finire 
su alcuni passanti. Il secondo "re
perto", invece, era di dimensioni 
più grandi, benché sulla strada an
gelana vi siano meno rischi, visto 
che nen vi transitano automezzi. 
Morale: "Sul piano della dignità 
ha concluso il consigliere - tutte 
le frazioni meritano la stessa atten
zione'~ Alle questioni sollevate sul
lo stato delle opere pubbliche ha 
risposto l'assessore competente 
Giorgio Bartolini: "E' un proble
ma di dislivelli - ha replicato in 
merito alla rotatoria incriminata 
ogni volta che ci saranno proble
mi di, manutenzione interverre

. mo; quando poi verrà realizzata la 
per la pavimentazione delle stra mo mattoncino in porfido che ha nuova bretella, anche sulla l'Qton
de) provenienti dalla rotonde di mostrato Romoli era di spessore da non passeranno più mezzi pe
Petrlgnano e da una via centrale decisamente ridotto, tanto che, ha santi'~ 

di Santa Maria degli Angeli. Il pri raccontato il consigliere, èstato di -Valentina Antonelli 
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ASSISl(v.a.)- "Ai cittadini interessano i scuole optano per la chiusura in occasìo- fatti'. Nell'ultimo consiglio comunale, e 
fatti~,E.' secca la replica del sindaco Ricci ne del Calendimaggio di Assisi". nComu- ci sono i verbali adimostralo, durante la 

.:~l1L~~ ~:i='~~·a~ 
stupore" che il consigliere "parla anche a il fine di sollecitare attività sul tema del (opposizione) sono' rimasti in aula. La che banno contribuilo aDa ~ 
nome ,dei dirigenti scolastici del Comu- 'dialogo edella pace' nonché promuove- matematica non è un'opinione: l'opposi- zazione del progetto e uno specia

".re". ~~-,ci interessa ~plicafe '- è il reJ1taliasw p~oculturale eturistico"; ,zione siè spaccata". Secondo l'ammini- le a, Dino Perla coadiuvato da 

:::;~e~:oJ~~~~~o~~~ ~~~:~r~:sr::~~~~:~~~::=~~~_: ~~\~ , 
~o ,~,~ ·esiste~o .l'autonomia di- d'Italia con San Francesco. Il sindaco fa in preparazione il nuovo numero de ticolare sono stati gli artefici dell' 
datticil l'aniministrazione comunale ha" considerazioni anche in merito a quella l'Eco del Subasio e a causa delle tante intervento eai vigili del fuoco che 
optato per un invito a valutare la chiusu- éhe definisce ·splft:catura" nell'opposi- opere che si stanno facendo (e che si con ~ loro intervento hanno per
ra delle scuole per la festa di San France- zione. "Al consigliere Matarangolo - dice vedono) siamo stati costretti araddoppia- messo di operare in sicurezza". 

Botta e rtsposta Il consigliere TravlCelH: sco. la Travicelli 'dimentica' che molte il Comune - ricolÙÌ/!Dlo che 'i fatti sono re il numero delle pagine". Flavia Pagliochini 

Gli amanti del verde hatmo ripulito il Chiascio "CtmtxJrreremo a un rlsultiIIo sIoritxJper 111 città". Sinistra critica si riorganizza 
Ambiente:'un successo La Destrà rientra nei rahghì e sta col Pdll'edizione del "Green day" 

.. , 

BASTIA UMBRA (a.g.) - Si è con- più associazioni, dagli Amici del , BASTIA UMBRA -La Destra ela Sinistra criti giani si è soffermato sull'atte.ggìamento da te politico anticapitalista; che vuole ricostruire 
. c1usa con successo l'vm edizione Chiascio, all'Ente Palio de San Mi· ca. Bcco le novità. Il gruppo d'opposizione ha nere in vista della prossima tornata eletto~e, una sinistra di classe nel nostro pàese apartire 
del Green Day, manifestazione am chele, al nucleo sommozzatori dei eletto Massimo GDlMilini come nuovo portavo con particola!e attenzione agli aspetti sociali dalle lotte edai movimenti sociali •si fa sapere 
bientale promossa dai centri sociali volontari comunali della protezione ce comunale e ha espresso, alla luce di un di cui La Destra si deve rendere portavoce dal circolo· ci impegneremo nei prossimi me· 
di Bastia Umbra. In seguito alla pri civile. Per,questo motivo, le attività "incontro preliminare con il futuro candidato anche' a livello locale, specialmente relativa- si a raccogliere firme nelle fabbriche, nei luo
ma parte della manifestazione ec0 in programma per il corso del fiu sindaco Stefano Ansideri, l'intenzione del par -mente alla stesura dei programJili per le ipote ghi di lavoro, con banchetti nelle piazze asoste
logista, che ha visto la regata delle me sono diventate unappuntainen tito acollaborare a quello che potrebbe essere tiche future alleanze, che dovranno essere im gno della proposta di legge sul salario minimo 
"bagnarole" sulfiume Chiascio svol to atteso da tuttI1a città. La presen un risultato storico per Bastia Umbra.....iI tutto bastite necessariamente SU basi programmati a,1300 euro, individuando negli insufficienti 
gersi domenica 31 agosto, ieri gli 23 e l'inteIe$5e ~ sempre èavvenuto in presenza del consig1iere regiona che". Aggiornamenti anche per Sinistra.criti· salari una delle emergenze politiche in Italia. 

"amanti del verde si sono riuniti per con maggior fona :da più parti a ·le Aldo Traccheggiani, nella sede di via Roma . CIiI' che ha eletto il circolo di Bastia Umina. Di ~Critica ribadisce il suo giudizio negati· 
ripulire le sponde del fiume che è queste forme di comunicazione e de La Destra. "E' stata fatta un'attenta analisi questo fanno parte: Gianni Bernacchia, Gian vosuU'operato dell'amministrazione comuna· 
parte integrante della città. "Questa aggregazione rappresenta per l'am politica dell'ottimo risultato elettorale c0nse: ni Bianchini, Egidio Caso,Luigino Ciotti, R0s le di'Bestia Umbra, incapace non solo di fare 
iniziativa" afferina l'assessore all' ministrazione motivo di soddisfazio. guito sul territori.o regionale, in particolare nel sano Farabbi, Carlo Lolli, Alessandro Piccini, opere, ma che continua a operare per un mo
ambiente, Claudio Boccali "racco ne e ci spinge a lavorare sempre di Comune di Bastia Umbra - spiega il nuovo Silverio Piorico e Fausto Scardazza. "siDistra dello di sviluppo della città errato".
 
glie al suo interno gli obiettivi di più \'eI'SO questo obiettivo".
 segretario Gnavolini • il consigliere ITraccheg- critica non è un partito, ma un movimento , Alberta Gattucci 

Stand con prodotti "puliti" a Santa Chiara 

E' Ugiorno della "Biodomenica"
 
ASSISI (fla.pag.)- Si svolgerà anche in piazza Santa anche alla fondazione Campagna amica, chè in Um
Chiara ad Assisi la "Biodomenica", la festa dell'am bria ha 'debuttato' proprio ad Assisi nell'ambito del
biente, della salute, dell'alimentazione e del gusto, le festività dedicate a San Francesco. 
dedicata all'agricoltura biologica organimta dalla Tra gli obiettivi principali della fondazione, "la valo
Coldiretti insieme ad aiab lAssociazione italiana agri rizzazione dell'identità profonda dei territori, ta dife
coltura biologica) e Legambiente. sa e la promozione della qualità e dell'origine di ciò, 
Organizzata su tutto il territorio nazionale, a "Biodo che mangiamo, di leggi a tutela dei cittadini-eonsu
menica" si potranno trovare "stand di prodotti biolo matori edi una cultura dei consumi legati alle nostre 
gici ebanchetti dove i cittadini sull'esigema di salva campagne". ' , 
guardare un'agricoltura di qU4lità, orientata al mer- . Dal canto suo, Legambiente fa sapere come "l'agri
cato ma fortemente legata al territorio, come quella coltura biologica, oltie anon contaminare i suoli per 
biologica, che offre alimenti sani con un metodo di l'assema di pesticidi chimici, grazie alla varietà col
produzione pulito". . turale contribuisce al mantenimento dello stato di 
Ad Assisi la Coldiretti allestirà l'''Angolo del Biologi salute del territorio e richiede minori consumi d'ac
co", in cui verranno fornite informazio~ sull'agricol qua, dando un contributo significativo ai mutamenti 
tura biologica, edove si potrà aderire gratuitamente , climatici". 

I 

Informazioni 
"sull'Aido '. 

nelle piazze 
ASSISI - Giornate di informazio
ne, perché possa valere il motto 
"mai più morti non inevitabili". 
E' questo l'impegno dell'Aido 
associazione ItaliaDa per la dona· 
'zione di o.rgani, tessuti e cellule, 
sezione del comune di Assisi. 
Questa associazione nei giorni 11 
e 12 ottobre sarà nelle piaz7f per 
distribuire del materiale informa
tivo. 
Chi vorrà potrà anche donare un' 
offerta per gli scopi che l'associa
zione si prefigg.e, ricevendo in 

'cambio una piantina di anthu
rium: 


